

子どもサミット開催

▶ 学校紹介をする児童



▶ 野島断層保存館の見学

12歳教育推進事業として市内小学校6年生60人を対象に「第1回子どもサミット」と「防災先進地研修」が行われました。この事業は、防災教育を基軸として、子どもたちの社会性を伸長させることを狙いとした取り組みです。

サミットや研修では、子どもたちの真剣な眼差しと生き生きとした活動が印象的でした。

7/22 四国のまつりで勇壮にかきくらべ



香川県高松市のサンポート高松で「四国の祭り2006inサンポート高松」が開催されました。当日は、蛭子・下町・北川の3台のだんじりが威勢よくかき比べを披露しました。また、夜は提灯に火が灯り、会場を訪れた大勢の観客から大きな歓声が上がっていました。かき夫の皆さん、お疲れ様でした。

8/3 健康づくり推進員交流会

▶ 講演後のグループ討議



▶ 講演をする榎本真幸先生

愛媛大学医学部附属病院医療福祉支援センター長の榎本真幸（ひつもとしんいち）先生を講師にお迎えし、「西条市健康づくり推進員交流会」が総合文化会館で開催されました。

講演では、「健康づくりはまちづくり」と題し、先生の健康に対する率直なご意見が伺えました。

また、講演終了後には日頃なかなか会うことができない推進員同士が、健康づくりに関する意見・情報交換を行いました。

8/13~20 松山空港ビルロビー展



恒例の松山空港ロビー展が開催されました。だんじりの展示や西条の物産販売のブースでは、帰省客や見送りの人が珍しそうに立ち寄り、うちぬきを試飲するなど、連日盛況でした。

7/19 園児が電気自動車試乗体験



西条市が所有している電気自動車の本格稼働に合わせて、神拝保育園で省エネ・環境教室を開催しました。園児たちは、電気自動車の説明を熱心に聞いた後、運動場で試乗し、排気ガスが出ないことやエンジン音がしないことを体感しました。

8/16~17 第2回高野進陸上競技教室

バルセロナオリンピック400m入賞など輝かしい記録を持つ高野進氏による、第2回の陸上競技教室が開催されました。

2日間で約300人の小中学生と高校生が集まり、日本陸上界の第一人者の指導を熱心に受けていました。



7/25 西条いもたきを四国内にPR

夏から秋の風物詩として定着した、西条のいもたきをさらにPRするため、キャンペーン隊が出発しました。

今回は、2日間で香川県と愛媛県をまわり、良い手応えが得られたようです。



8/17 市民納涼花火大会



夏の夜を彩る市民納涼花火大会が開催されました。

当日は日中、雨が降ったり止んだりの開催が危ぶまれる天候でしたが、市民の皆さんの願いが天に届き、開催中は雨も殆ど気にならず、きれいな2000発の大輪の花が夜空を飾りました。